



# Marseille

## GRÈVE DE LA FAIM DE RICHARD MARTIN

### Coppola répond à Muselier

Alors que se multiplient les soutiens à Richard Martin, actuellement hospitalisé, venant du monde artistique et que deux soirées spéciales se mettent en place au théâtre Toursky (voir en page Culture), Jean-Marc Coppola a réagi au communiqué du président de la Région : *"Je sais Renaud Muselier attaché au respect du droit et de la législation de notre République. Je connais aussi son attachement à la Culture en Région, et je le rassure sur le fait que, malgré les contraintes budgétaires, la Ville de Marseille a, elle, maintenu son budget subventions pour la Culture. Je le remercie pour l'engagement de la Région à prendre sa part dans une négociation de sortie de crise (...)"*. /PHOTO ANTOINE TOMASELLI

